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Истинный мир и благословения, которые даруются тем, 
кто хранит Субботу, не сравнить ни с чем в этом мире – ни 
с богатством, ни с земными почестями и известностью. 

«Хранить Субботу» – значит признавать духовную власть 
Бога над собой. Когда мы помним День Субботний, чтобы 
святить его, Бог решает наши проблемы. Он также дозволяет 
нам здравствовать и преуспевать во всем, как преуспевает 
наша душа. Если мы храним Субботу, Бог управляет всем, что 
касается преуспевания нашей души, нашего здоровья, детей, 
работы, то есть буквально всем, чтобы мы наслаждались 
истинной радостью и покоем как в духе, так и в теле. В 
течение недели мы также будем защищены от всевозможных 
несчастных случаев, болезней и скорбей. Об этом написано в 
Книге пророка Исаии (58:13-14).
Для всех членов «Манмин», включая прихожан 

примерно 10.000 филиалов и ассоциативных церквей, 
первое воскресное утреннее богослужение начинается 
в 10.00 утра, и к нему можно присоединиться через 
интернет. Затем, в 11.30 утра по местному времени в Корее, 
проходит основная воскресная утренняя служба, которую 
транслируют по каналу GCN TV (председатель правления 
– старший пастор д-р Джей Рок Ли).
На этих богослужениях в основном проповедует 

д-р Джей Рок Ли. Свои послания д-р Ли получил от 
Бога, пребывая в многочисленных постах и молитвах. 
Таким образом, их содержание в точности отражает 
сердце и волю Бога. В настоящее время он читает серию 
проповедей по темам «Бог измеряет меру нашей веры» и 
«Лекции по 1-му посланию Иоанна».  
Не только эти серии проповедей, но и другие послания 

также помогают нам, пройдя через начальный уровень 
веры, встать на камень веры и, перейдя в дух, войти в 
полноту духа. Они также учат нас применять Слово 
Божье в реальных жизненных ситуациях, показывают, 
как члены церкви могут получить благословения и быть 
наполненными благодатью Божьей. 
Кроме того, проповедуемое слово повышает 

представление о том, что есть грех, ведь церковь должна 
доводить до прихожан волю Бога, Который желает обрести 
освященных детей. Через Слово, которое «проникает до 
разделения души и духа, составов и мозгов», члены церкви 
могут почувствовать глубину любви Божьей, измениться и 
жить наполненными надеждой на Небеса. 
Время после воскресного утреннего служения – это 

хорошая возможность для единения прихожан в вере. 
Представители мужской и женской миссий, миссии 
«Ханаан», молодежной миссии, прихода для иностранцев 
и прихода, где ведется служение на китайском языке, 
миссии для людей с нарушениями слуха и миссии 
«Любовь Господа» (для группы беженцев из Северной 
Кореи) собираются в местах, специально отведенных для 
них. Верующие вместе обедают и дружески общаются. 
Перед воскресным вечерним служением, которое 

начинается в 15.00, члены церкви, готовясь к службе, 
в течение получаса искренне прославляют Господа, 
широко открывая свои сердца, жаждущие благодати. На 
богослужении песни хвалы и поклонения исполняет хор 
в сопровождении оркестра «Нисси». Кроме этого, левиты 
церкви прославляют Бога специальными постановками, 
вокальными номерами, современными и традиционными 

танцами, танцами поклонения, игрой на музыкальных 
инструментах, исполнением корейских национальных 
мелодий и балетными номерами. Находясь в атмосфере 
поклонения, члены церкви шире открывают свои 
сердца и с большей радостью принимают Слово Божье. 
Выступления групп прославления наполняют служения 
благодатью и побуждают прихожан воздать Богу еще 
большую славу.
В составе нашей церкви – оркестр «Нисси», 5 хоровых 

коллективов, 25 исполнительских групп и 20 солистов. Все они 
посвятили себя хвале и поклонению, которые угодны Богу.
Второе воскресное утреннее богослужение и воскресное 

вечернее служение, для удобства иностранных членов 
церкви, которые участвуют в служении, приехав в Корею 
или находясь за ее пределами, переводятся одновременно 
на семь языков – английский, китайский, русский, 
испанский, французский, японский и монгольский. А люди 
с нарушениями слуха обеспечиваются сурдопереводом. 
Кроме того, в Центральной церкви «Манмин» 

совершается множество деяний Божьих по молитве 
старшего пастора д-ра Джей Рока Ли. Даже просто слушая 
свидетельства членов церкви об исцелении и полученных 
ими ответах на молитвы и благословениях, уже можно 
заметно возрасти в вере. Они делятся тем, что обнаружили в 
свете проповедуемого им Слова Божьего, и ходатайствуют в 
молитве друг за друга. Это позволяет им быть одной семьей 
и дает ощущение духовной связи между ними.   
Соблюдая День Господень и свято храня его, члены 

«Манмин» всю неделю живут под Божьей защитой и 
получают благословения.

«Манмин» наслаждается истинным покоем 
и духовной радостью в День Господень

Д-р Джей Рок Ли делится своим мощным посланием в День Господень; выступление членов церковного Комитета исполнительских искусств отражает красоту Небес; члены церкви 
служат друг другу с удовольствием и небесной радостью. Фото 1. Воскресное утреннее служение  Фото 2. Хор и оркестр «Нисси»  Фото 3. Поклонение, предваряющее воскресное 
вечернее богослужение  Фото 4. Выступление хорового коллектива «Белый камень»  Фото 5. Угощение для новых членов церкви  Фото 6. Собрание ячейки  Фото 7. Группа 
волонтеров «Манмин» помогает инвалидам
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«Возлюбленные! будем любить друг друга, потому что любовь от Бога, и всякий любящий рожден от Бога и знает Бога. 
Кто не любит, тот не познал Бога, потому что Бог есть любовь» (1-е послание Иоанна, 4:7-8). 

Любовь плотская и 
любовь духовная 

Слово «любовь» делает нас счастливыми, наши 
сердца трепещут, слыша его. Нет большей радости, 
чем возможность чувствовать взаимную любовь. 
Мы слышим, как сила любви помогает некоторым 
победить смерть, преображает жизнь людей, делая ее 
прекрасней. Любовь является необходимой составной 
счастья, она обладает великой силой изменить нашу 
жизнь.   

1.Что есть плотская любовь?
Даже неверующие и злые люди любят тех, кто добр к 

ним, в ком они видят пользу для себя. С виду их любовь 
кажется настоящей, но на самом деле такая любовь 
далека от истины и подлинности. Эта любовь – плотская, 
и со временем, столкнувшись даже с незначительными 
проблемами, она изменится и пройдет.
Плотская  любовь  по степенно  меняется , 

приспосабливаясь к разным ситуациям и жизненным 
обстоятельствам. Она может измениться, если это 
выгодно или дает какие-то преимущества. Она делится 
чем-либо, только когда получает что-то взамен или от 
этого есть личная выгода. Если вы хотите получить 
столько же, сколько вы отдаете другим, и недовольны, 
когда люди не отвечают вам взаимностью, то любовь 
ваша – плотская.
Большинство родителей воспитывают своих 

детей самоотверженно и заботливо, но есть и такие, 
которые растят детей ради собственной выгоды 
и славы. Одни говорят: «Я это делаю для своего 
ребенка, чтобы он хорошо развивался». А для 
некоторых дети – это возможность доставить себе 
удовольствие, похвалиться собой. Они возражают 
своим детям и чувствуют недовольство, если выбор 
профессии или супруга, сделанный их сыном или 
дочерью, не совпадает с их собственным выбором. 
Это подтверждает то, что они любят на определенных 
условиях и предъявляют счет за свою преданность и 
самопожертвование.
А как насчет любви детей к родителям? Есть такая 

поговорка: «Продолжительная болезнь истощает 
сыновнюю преданность». Некоторые дети считают, 
что их родители причиняют им одни беспокойства, 
и, когда те стареют и заболевают, они пренебрегают 
ими. Под предлогом своей занятости дети редко 
звонят родителям. Они заняты только своими детьми 
и собственной жизнью. А к собственным мамам 
и папам они равнодушны. Хуже того, некоторые 
безнравственные дети требуют у своих родителей 
деньги и могут возненавидеть их, если отцу или 
матери нечего им дать. Есть такие дети, которые даже 
убивают своих родителей.
И как насчет дружеской любви? Сердца некоторых 

людей разбиваются из-за предательства друзей, 
которым они доверяли. Бывает, что человек просит 
товарища одолжить ему большую сумму денег или 
выступить в качестве поручителя, чтобы ему дали 
кредит. В случае отказа, он считает друга не верным, 
и их отношения ухудшаются. Если вы действительно 
кого-то любите, то не станете создавать человеку 
никаких трудностей. Однако плотская любовь 
заботится только о собственной выгоде, и если не 
находит ее, то отдаляется.

2. Что есть духовная любовь?
Толковый словарь объясняет «любовь», как чувство 

глубокой и самоотверженной привязанности к кому-

то или к чему-то, готовность отдать объекту своей 
любви все силы. Но любовь, о которой говорит Бог, это 
любовь более высокого уровня по сравнению с той, что 
описывается в словаре. Это духовная любовь. Духовная 
любовь стремится принести пользу другим, дает 
радость, надежду, она жертвенна и никогда не меняется. 
В Библии примером духовной любви была дружбы 

Давида и Ионафана. Ионафан был сыном Саула, 
первого царя Израиля. Увидев, как Давид поразил 
филистимлянского великана Голиафа лишь при 
помощи пращи и камня, Ионафан понял, что Давид 
– истинный воин, в котором Божий Дух. Ионафан 
был также начальником войска, и он восхищался 
смелостью Давида и пылкостью его сердца. С того дня 
Ионафан полюбил Давида, как самого себя. Он ничего 
не жалел для Давида. 
В 1-й книге Царств, 18:1-4, мы читаем: «Когда 

кончил Давид разговор с Саулом, душа Ионафана 
прилепилась к душе его, и полюбил его Ионафан, как 
свою душу. И взял его Саул в тот день, и не позволил 
ему возвратиться в дом отца его. Ионафан же заключил 
с Давидом союз, ибо полюбил его, как свою душу. И 
снял Ионафан верхнюю одежду свою, которая была на 
нем, и отдал ее Давиду, также и прочие одежды свои, и 
меч свой, и лук свой, и пояс свой».
Ионафан был первым сыном царя Саула, так что 

он мог стать наследником престола. Но у него не 
было ни корыстных мотивов, ни алчности, поэтому 
он не держался за царское звание. Когда Саул делал 
отчаянные попытки убить Давида, чтобы сохранить 
за собой трон, он старался спасти Давида с риском 
для собственной жизни. Любовь Ионафана к Давиду 
оставалась неизменной до самой смерти.
Когда Ионафан погиб в сражении на горе Гелвуе, 

Давид постился и плакал о его смерти. Став царем, 
Давид нашел Мемфивосфея, сына Ионафана, и вернул 
ему все земли его деда Саула, взял его к себе во дворец 
и заботился о нем.
Те, кому дарована духовная любовь, подобная 

неизменной любви Давида и Ионафана, рискуют 
собой ради других без всякой выгоды для себя, а 
порой и в ущерб себе. Они проявляют свою любовь не 
для того, чтобы получить что-то взамен, и не потому, 
что это выгодно. Духовная любовь жертвует собой и 
безоговорочно отдает другим все.

3. Неизменная любовь Бога и Господа к нам
Страдали ли вы когда-нибудь из-за трудностей, 

порожденных  плотской  любовью ,  которая 
является противоположностью духовной? Когда 
любовь проходит, мы расстраиваемся и чувствуем 
одиночество; но есть Тот, Кто может дать утешение 
нашему сердцу как настоящий Друг. Это наш Господь.  
Господь знает наши сердца лучше, чем кто-либо, 

потому что Он Сам был отвержен и презираем 
людьми, хотя в нем не было ни греха, ни порока. Он 
оставил Небесную славу, пришел на землю и принял 
страдания за наши грехи. Совершив это, Он стал для 
нас истинным Утешителем, а через Свою смерть на 
кресте Он даровал нам истинную любовь.    
До того как я принял Бога, у меня было множество 

болезней, поэтому мне пришлось пройти через 
страдания и бедность. Семь лет я был на ложе 
болезни, так что, кроме собственного больного тела 
и огромных долгов, которые росли, как снежный ком, 
у меня ничего не было. Люди, которым я доверял и 
которых любил, один за другим оставляли меня. Я был 
покинут, пренебрегаем и презираем всеми. Когда я, 
потеряв всякую надежду, оказался на пороге смерти, 
ко мне пришел Бог.  
После того как я встретился с Богом, я был исцелен 

от всех своих болезней и обрел новую жизнь. Я стал 
вести совсем другой образ жизни. Божья любовь 
не имеет цены. Это не я полюбил Его первым. Бог 
первым возлюбил меня, пришел и протянул мне Свою 
руку помощи.   
В Книге пророка Исаии, 49:15, отчетливо говорится 

о том, какова Божья любовь к нам: «Забудет ли 
женщина грудное дитя свое, чтобы не пожалеть сына 
чрева своего? но если бы и она забыла, то Я не забуду 
тебя. Вот, Я начертал тебя на дланях Моих; стены твои 
всегда предо Мною».
В то время, когда я страдал, оставленный всеми, Бог 

крепко держал меня. Когда я понял, какова Его любовь, 
я не мог остановить слез, которые потоком текли 
из моих глаз. Время страданий, которые я перенес, 
помогло мне яснее понять, что значит истинная 
любовь Бога; и чтобы воздать Ему за Его благодать, я, 
став пастором, преданно тружусь, утешая и принимая 
в свое сердце множество душ.
Бог есть сама Любовь. Мы все были грешниками, 

но Он ради нас послал на эту землю Своего 
Единственного и Единородного Сына. Он подготовил 
нам Небесные обители и другие прекрасные вещи, 
и ждет нас, ощущая один день как тысячу лет. Если 
мы хотя бы немного откроем свои сердца, то сможем 
почувствовать Его нежную и щедрую любовь.  
Дорогие братья и сестры во Христе!
Есть два вида любви: плотская любовь, которая 

преследует свои корыстные интересы и со временем 
меняется, и духовная любовь, которая приносит 
истинные блага и радость другим. Я молюсь во имя 
Господа, чтобы, осознав, что Божья любовь – это 
не плотская любовь, а духовная, вы делили с Ним 
неизменную любовь вечно.    

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Вы должны доверять ему от всего сердца 

Иисус ходил по городам и селам, провозглашая Евангелие Царствия и совершая 
знамения. Он делами подкреплял Свое Слово. Благодаря Иисусу, хромые вставали 
и начинали ходить, слепые прозревали, немые смогли заговорить, а глухие – 
слышать. Он исцелял прокаженных и изгонял из людей демонов. Он исцелил многих 
страдающих разными болезнями и немощами.
Новости об этом быстро распространялись, поэтому куда бы Он ни шел, Его 
сопровождали толпы людей. Однажды Он отправился в Иерихон, где у дороги сидел 
слепой нищий по имени Вартимей (От Марка, 10:46-52). Когда он услышал, что это 
был Иисус, он, не задумываясь, начал кричать.
«Иисус, Сын Давидов! помилуй меня».
Он громко кричал, потому что верил, что Иисус поможет ему стать зрячим. К тому же 
он обратился к Иисусу, назвав его «Сыном Давидовым» и показав тем самым свою 
веру в то, что Иисус пришел как Спаситель. Ведь весь Израильский народ знал, что 
Спаситель должен родиться из колена Давидова.  

 Вы должны взывать в молитве согласно справедливости 

До того как Адам вкусил плод с дерева познания добра и зла, он без труда получал 
все необходимое от Бога. Но Адам ослушался Слова Божьего и съел запретный плод. 
Тогда в него проник грех, и он стал человеком плоти. С тех пор, как сказано в Бытии, 
3:13, люди стали добывать себе хлеб в поте лица своего. В этом – справедливость 
Божья. Поэтому, чтобы получить ответ от Бога, мы должны трудиться в поте лица.  
Это духовно символизирует необходимость громко взывать к Богу, горячо молясь 
всем сердцем и разумом. Иаков обрел благословения, вымаливая их вплоть до 
того, что повредился сустав его бедра (Бытие, 32:24); Илия, прося дождя в период 
трехлетней засухи, молился настолько усердно, что опустил лицо между коленями (3-я 
кн. Царств, 18:42-46). Так же и мы должны взывать с верой и любовью в молитве, 
всем своим сердцем, разумом и рвением. Тогда мы сможем растрогать сердце Бога и 
быстро получить ответ на молитву.

 Вы должны обладать совершенной верой, которая не меняется 

Когда Вартимей кричал, люди настаивали на том, чтобы он замолчал. Но его это 
не задевало, ни приводило в уныние. Он, наоборот, кричал еще громче. Так как он 
твердо верил в то, что прозреет, если встретится с Иисусом, он не мог упустить эту 
возможность, что бы люди ему ни говорили. В результате Иисус остановился и велел 
позвать его.
Через какие бы трудности мы ни проходили, мы должны показывать такие же дела 
веры, горячо взывая в молитве. 
В Евангелии от Матфея, в главе 15-й, мы читаем о женщине Хананеянке. Она 
получила ответ, потому что полностью сломила свою гордость и умолила себя. 
В противоположность ей некоторые люди не доверяют Богу или же огорчаются 
по незначительному поводу, хотя молятся, прося о разрешении своих серьезных 
проблем.

Вам необходимо проявлять послушание на деле, чтобы сбросить свою верхнюю одежду 
 
Когда Иисус велел позвать и подвести к Нему Вартимея, Вартимей подскочил и, 
сбросив с себя верхнюю одежду, подошел к Иисусу.
В духовном плане, верхняя одежда символизирует разные проявления неправды в 
сердце, в частности гордыню и высокомерие. Она указывает на то, что мы должны 
отбросить от себя все нечестие и грехи, чтобы встретиться со святым Богом.
Иисус спросил слепого нищего: «Чего ты хочешь от Меня? Слепой сказал Ему: 
Учитель! чтобы мне прозреть. Иисус сказал ему: иди, вера твоя спасла тебя. И он 
тотчас прозрел и пошел за Иисусом по дороге».
Точно так же и мы, уверовав в Иисуса Христа, должны без колебаний покориться 
голосу Духа и покаяться в каждом грехе, о котором нам напоминает Дух. Мы 
надеемся, что вы, следуя справедливости, будете иметь право получить ответы 
и станете смело говорить о желаниях своего сердца, которые исполнятся, когда 
изначальный голос, взяв верх над всеми, скажет: «Чего ты хочешь от Меня?». 

Фрагмент 8-й главы «Чего ты хочешь от Меня?» из книги д-ра Джей Рока Ли «Гром 
Изначального Голоса».  

 Думали ли вы когда-нибудь о том, как изначально выглядел 
Бог? Изначально Бог не обладал определенной формой, но Он 
проницал всю вселенную ярким Светом, который содержал в 
себе звучный голос (см. От Иоанна, 1:1; 1-е посл. Иоанна, 1:5). 
Изначальным светом и голосом Он в одиночестве управлял 
бескрайними просторами вселенной. На определенном этапе 
Он запланировал возделывание человечества, чтобы обрести 
истинных детей и навечно разделить с ними любовь.
Затем Бог сотворил Небеса и землю и то, что в них. И все это 

было создано Его изначальным голосом (Бытие, 1:1-26). Таким 
образом, в каждом творении заложена способность различать 
изначальный голос и сразу повиноваться ему, несмотря на 
расстояния и время.
В главе 18-й Евангелия от Луки и в главе 10-й Евангелия от 

Марка описывается, как слепой человек сразу же получил ответ 
благодаря изначальному голосу Иисуса. В чем секрет столь 
быстрого ответа? 

Как быстро получить ответы?
- Через деяния изначального голоса -

«... Пойте Богу, воспевайте Господа, шествующего на небесах небес от века. Вот, Он дает гласу Своему глас силы» (Псалом, 67:33-34).«... Пойте Богу, воспевайте Господа, шествующего на небесах небес от века. Вот, Он дает гласу Своему глас силы» (Псалом, 67:33-34).

Изначальный голос! 
Голос, который сотворил день и ночь, небо и море, 

землю, растения и деревья, а также человека! 
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«У меня не было надежды 
выжить, а Бог меня 

восстановил»

В ноябре 2010 года г-н Давид Лу дал 
мне экземпляр газеты «Новости Манмин». 
Свидетельства о деяниях Божьей силы 
просто поразили меня. Но еще более глубокое 
впечатление произвела на меня проповедь 
старшего пастора д-ра Джей Рока Ли. Когда 
я читал Библию, мне было трудно понять 
некоторые стихи, и это меня очень огорчало. А 
проповеди, которые печатаются в «Новостях 
Манмин», помогают мне понять Библию.
Благодаря этому Слово Божье вошло в мое 

сердце, и жизнь моя стала преображаться. В 
нашей семье теперь царит мир, хотя прежде мы с 
женой часто ссорились, отстаивая свое мнение.
Кроме того, г-н Давид Лу познакомил меня 

с Деборой Танг, президентом Издательского 
дома «Манмин» в Малайзии. После встречи с 
ней на меня нашло Божье озарение. Благодаря 
ей, я покаялся в том, что поклонялся идолам. Я 

выбросил всех идолов, в том числе и того, что 
был вырезан в форме дракона. После этого мы 
почувствовали свободу и облегчение. В моей 
семье воцарились истинные счастье и радость. 
Я очень благодарен также за передачи 

GCN TV и книги д-ра Ли, особенно за 
«Откровения о вечной жизни в преддверии 
смерти» и «Ад», которые очень помогли 
мне вырасти духовно. 11 апреля 2011 года я 
зарегистрировался через интернет в качестве 
члена Центральной церкви «Манмин» и 
посетил Корею, а летом 2012 года участвовал 
в ретрите «Манмин». 
Я бы хотел организовать миссионерское 

представительство «Манмин» в Малайзии 
и распространять Евангелие святости. Я 
хочу стать служителем, который с рвением 
распространяет Евангелие святости, книги 
д-ра Ли и «Новости Манмин».

в «Мэдисон Сквер Гарден».
Я была свидетельницей того, 

как люди каялись, исцелялись, как 
происходили чудеса, и все собрание 
буквально охватил взрыв деяний 
Божьей силы. Я тоже была исполнена 
Духом, и моя вера заметно возросла. 
Но после этого я не молилась. 
Спустя время, я стала соглашаться 
на компромисс между христианской 
жизнью и миром.

Казалось, мне не выжить из-за 
повторных операций и сильного 
кровотечения 
В начале 2012 года я зачала второго 

ребенка, первую же дочь я родила 12 лет 
назад. Из-за полипа в матке у меня часто 
появлялись кровяные выделения вплоть 
до четвертого месяца беременности. 
Поэтому я часто попадала в отделение 
неотложной помощи.
Я получила молитву д-ра Джей Рока 

Ли за больных по интернету, возложив 
на живот платок Божьей силы, над 
которым молился д-р Ли (Деяния, 
19:11-12). Вскоре после этого у меня 
прекратились кровотечения, и уже не 
было никаких проблем до последнего 
месяца беременности.

6 ноября 2012 года, около 11.00 
утра, мне сделали кесарево сечение, 
так как аналогичную операцию я 
перенесла, когда рожала свою первую 

дочь. Однако на сей раз это заняло 
на два часа больше, чем обычно, и в 
конечном итоге я потеряла сознание.
Случилось так, что сразу после 

родов у меня начались вагинальные 
выделения. Такого не было, когда я 
рожала первого ребенка. Гнойные 
выделения шли из матки и мочевого 
пузыря. Кроме того, произошло 
залипание плаценты, матки и мочевого 
пузыря, что не давало выйти плаценте.  
Тем не менее, врачи, хотя и с трудом, 

все же удалили плаценту. Однако матка 
плохо сокращалась, и из-за этого у меня 
не останавливалось кровотечение. Мне 
сделали переливание девяти доз крови, 
пытались вызвать сокращение матки, 
чтобы остановить кровотечение, но 
все было напрасно.
В 9.00 вечера того же дня, чтобы 

остановить  кровотечение, мне 
перевязали печеночную артерию, но и 
это не помогло. В конце концов в 10.00 
вечера врачам пришлось сделать мне 
экстирпацию, то есть удаление, матки.
Мои врачи удалили мне матку, 

спаянную с мочевым пузырем и 
приняли меры, чтобы восстановить 
поврежденные части мочевого пузыря, 
но и это не принесло ожидаемых 
результатов. У меня сильно вздулся 
живот, а кровотечение так и не 
прекратилось. В результате мне 
сделали экстренную лапоратомию 
– хирургический маневр, во время 
которого разрезается брюшная стенка 
и открывается доступ ко всем органам. 
Доктор, удалив кровь, скопившуюся 
в брюшной полости, обнаружил 
несколько отверстий в задней стенке 
мочевого пузыря и зашил их. А между 
тем, кровотечение продолжалось. 

Я пришла в себя благодаря молитве 
д-ра Джей Рока Ли, преодолевающей 
время и расстояние
Пастор Интернациональной церкви 

Нью-Йорк Манмин Джеймс Сим 
и его супруга постом и молитвой 
ходатайствовали  обо  мне; мои 
родственники в Корее также постились 
и молились, каясь от имени моей 
семьи и меня в том, что мы не жили 
достойной христианской жизнью. 
По  милости  Божьей  о  моем 

чрезвычайно тяжелом положении 
стало известно д-ру Джей Року 
Ли, который находился в своем 
молитвенном  доме  в  горах .  Я 
услышала, что он горячо молился обо 
мне, и сила Божья начала действовать 
вне времени и расстояния. Ровно в 
то время, когда он молился обо мне, 
у меня прекратилось кровотечение. 
Это была та же сила, которой Иисус 
воскресил Лазаря, бывшего мертвым 
уже четыря дня. Аллилуйя!
Я так хорошо восстанавливалась, 

что меня из реанимации перевели 
в общую палату в течение всего 
лишь двух дней. Врачи удивились, 
насколько быстро я пришла в себя 
и восстановилась, считая это чудом. 
Вся больница обсуждала мой случай, 
говоря, что мое выздоровление – это 
дело рук Божьих.
Я  чувствовала  себя  хорошо , 

и  27  ноября  2012  года  меня 
выписали из больницы. После всего 
произошедшего со мной, я покаялась в 
том, что во мне не было истинной веры 
и, хотя говорила, что верю в Бога, я не 
до конца полагалась на силу Божью, 
явленную д-ром Джей Роком Ли, хотя 
и была свидетелем ее проявлений 
множество раз. 
Кроме того, я осознала, что мирская 

жизнь не имеет ничего общего с Богом, 
что в ней – суета сует. К тому же я обрела 
веру и надежду на Новый Иерусалим, 
лучшее место обитания на Небесах.
Я воздаю всю благодарность и 

славу Богу, Который возродил меня, 
обреченную на смерть.

Диаконисса Хаймин Чэ 
(Интернациональная церковь Нью-Йорк Манмин, США) 

Брат Донни Юйи Синг Чин (второй слева) 
и его семья

«Евангелие святости стало 
поворотным этапом в моей жизни» 

Диаконисса Хаймин Чэ и ее дочери Сони и Хани 

В 2005 году моя семья иммигрировала в США, и 
мы стали жить в Нью-Йорке. В июле 2006 года мы 
участвовали в Нью-Йоркской евангелизационной 
конференции, которую д-р Джей Рок Ли проводил 
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